

# Nous Suivons l'Exemple de Deux Pays de Progrès

Le Danemark et la Nouvelle-Zélande sont, parmi les pays qui font de l'industrie laitière, ceux qui ont, d'après les experts en la matière, fait le plus de progrès. En effet, le beurre du Danemark est celui qui est le mieux coté en Angleterre, et celui de la Nouvelle Zélande vient immédiatement après.

Ces pays ont servi d'exemple au point de vue de l'organisation de leurs fabriques, de leur système de vente et de la classification de leurs produits. Leur succès sont surtout dus au fait qu'ils ont compris que l'amélioration d'un produit n'était possible qu'à la condition de le classer et le payer suivant sa valeur.

Ils ont aussi compris que, pour faire de l'industrie laitière une chose profitable, il fallait se rendre compte de la valeur du lait apporté aux fabriques et de le payer suivant sa qualité. Le Danemark n'a même pas attendu que le Dr Babcock ait fait sa fameuse découverte, rendant la détermination du gras facile et peu coûteuse, pour prendre les moyens de se rendre compte de la richesse du lait; on se servait, faute de mieux, du pourcentage de crème pour déterminer la valeur du lait.

*En Nouvelle-Zélande, tout le lait et toute la crème se paient d'après leur richesse en matière grasse. C'est vers 1890 que les fromageries ont adopté ce système en se servant de la méthode de "gras seul."*



La Province de Québec, en adoptant la loi du paiement du lait suivant sa richesse en matière grasse, n'a fait que suivre le bon exemple donné par les deux pays cités plus haut et qui sont, sans conteste, des pays de progrès.

24

24

24